

Wir danken herzlich

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber auch trostreich zu erfahren, wie viele unsere Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter geschätzt haben. Die Anteilnahme beim Abschied unserer geliebten

Victoria Gasparini-Wyss

15. März 1925

hat uns tief bewegt.

Wir danken allen, die Victoria in Freundschaft verbunden waren und sie mit uns auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ein herzliches Dankeschön geht an Herrn Dr. med. Bruno Kissling und die Spitex Bern für die jahrelange und gefühlvolle Betreuung sowie an das Personal vom Domicil Efenau für die liebevolle Pflege und Umsorgung.

Vielen Dank an Herrn Stefan Duff von Egli Bestattungen AG für die kompetente und einfühlsame Begleitung.

Weiter danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Blumen, Karten und Worte des Mitgeföhls.

Allfällige Spenden sind an Domicil Efenau, Brunnadernrain 8, 3006 Bern, Postkonto 30-447798-0 zu überweisen.

Bern, im Mai 2018

Die Trauerfamilie Argast-Gasparini